



**Monsieur Sylvain Caron**  
**Directeur adjoint**  
**Direction des enquêtes criminelles**

---

### **En bref**

- 36 ans d'expérience policière, dont les 20 dernières années à titre de gestionnaire policier.
- A œuvré pendant 21 ans dans un corps de police municipal (1981 à 2002 à Sorel-Tracy, dont à titre de directeur à partir de 1997).
- Retraité de la Sûreté du Québec en mars 2018.
- Agissait comme directeur général adjoint depuis 2014, d'abord à la Surveillance du territoire et ensuite aux Enquêtes criminelles et à l'Administration (poste de niveau équivalent à celui qu'il va occuper au SPVM).
- Possède une vision stratégique de l'organisation policière au Québec et maîtrise les enjeux qui y sont liés.
- Réputé pour sa gestion d'équipe performante et mobilisée, de même que pour sa capacité à conduire le changement.
- Excellent communicateur.
- Gestionnaire innovateur.

### **Faits d'armes**

- A contribué à la réflexion et à la mise en place d'une importante restructuration à la SQ visant la performance des enquêtes criminelles.
- A initié un changement majeur de la structure des districts de la SQ qui existait depuis 1971 (de 10 districts et 16 régions à 4 districts et 9 régions).
- A conduit la révision complète de la structure de gestion des postes MRC en créant des centres de service (optimisation / centralisation).
- A permis d'améliorer les liens avec les autochtones, notamment en repensant le modèle de liaison en milieu autochtone.
- A permis d'ajouter 136 policiers autofinancés dans le cadre du renouvellement des ententes de services avec les MRC grâce à l'optimisation des structures des districts, des régions ainsi que des postes MRC et autoroutiers.